

El ayuntamiento impulsa jornadas de sanidad y cooperación humanitaria - Levante de Castelló - 19/05/2017

El ayuntamiento impulsa jornadas de sanidad y cooperación humanitaria

► El concejal José Luis López resalta el «compromiso» con las entidades que trabajan «por una sociedad mejor»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El concejal de Bienestar Social y Dependencia, José Luis López, destacó ayer en la inauguración de las II Jornadas de Sanidad y Cooperación Humanitaria de Castelló, que el ayuntamiento «está comprometido con todas las entidades que trabajan unidas y desarrollan actividades que nos ayudan a ser una sociedad mejor». Las jornadas están organizadas por la Red Sanitaria Solidaria

de Castelló, un proyecto innovador de promoción de la salud de la ONG Médicos Mundi cuyo objetivo se centra en impulsar el compromiso de las entidades sanitarias de la provincia con aspectos relacionados con la salud global y la cooperación al desarrollo».

El Ayuntamiento de Castelló forma parte de esta red que también integran la Universitat Jaume I, la Universidad Cardenal Herrera CEU, y los colegios oficiales de farmacéuticos, médicos, fisioterapeutas, enfermería, dentistas, podólogos y psicólogos de Castellón.

Precisamente, coincidiendo con la apertura de las jornadas, se ha formalizado la entrada de nuevas entidades como Ajuda Directa

Safané, Fundación El Alto, Colegio Oficial de Trabajo Social de Castelló y Expediciones Médicas Youncanyolé.

La Red Sanitaria Solidaria de Castelló es una iniciativa impulsada por la ONGD Medicus Mundi. Se trata de una red formada por numerosas y diversas entidades del sector sanitario de la provincia, que han mostrado su compromiso con la formación de profesionales y estudiantes en temas de Salud Global. El objetivo de estas jornadas es que los asistentes puedan conocer las iniciativas de ONGD sanitarias cercanas y de vuestra especialidad, y las experiencias de profesionales médicos de Castelló.